

# *Profunda consternación del pueblo granmense durante sepelio de jóvenes educadores fallecidos en accidente*

---



Bayamo, 1 feb (RHC) Con profunda consternación popular y del gremio de trabajadores de la Educación, se desarrollaron en tres municipios de la provincia de Granma las honras fúnebres de los nueve

maestros fallecidos ayer en el accidente masivo que tuvo lugar en Mayabeque.

Las máximas autoridades del Partido Comunista de Cuba (PCC) y el Gobierno en el oriental territorio, así como los principales cuadros del sector, acompañan en su dolor a los familiares y amistades de los valiosos jóvenes que perdieron la vida en el lamentable suceso.

En Jiguaní, donde se llora la partida física de cinco educadores, fueron decretados tres días de duelo local, según reportes de la emisora municipal, que adecuó su programación en muestra de tributo a los fallecidos y de respeto a los dolientes.

Igual pesar embarga a los vecinos de la serrana localidad de Guisa, que perdió a tres de sus hijos, significó en transmisión especial la *CMNG Radio Sierra Maestra*.

Precisa ese medio de prensa que, como en toda la provincia, inmediatamente después de conocer la noticia del fatal hecho, las autoridades políticas y gubernamentales organizaron acciones de acompañamiento y apoyo a las familias afectadas.

Federico Hernández Hernández, Primer Secretario del PCC en Granma, y la directora provincial de Educación, Teresa Pérez Trinchet, transmitieron sus condolencias a familiares y amigos del joven fallecido residente en el Consejo Popular de Veguita, en Yara.

Militantes de la Unión de Jóvenes Comunistas realizaron guardia de honor al educador, cuyo féretro está cubierto por la enseña nacional cubana, informó desde el lugar la periodista Lorianne Urizarri Chávez, de la emisora provincial Radio Bayamo.

Los nueve fallecidos de Granma son Yuri Alberto Quesada Franco, Yanlis Valdés Guerra, Dayanis Rafaela Granda Valdez, Mailin Sucel Riverón Rosales y Yanitza Quesada Fuentes, todos de Jiguaní; Yasmany González Leyva, Jaiser Pérez Milán y Mairelis Ramírez Sosa, de Guisa; y Ernesto Jesús Ávila Ramírez, de Yara.

El accidente ocurrió este sábado en el kilómetro 42 de la autopista nacional perteneciente al municipio de Güines, en la provincia de Mayabeque, cuando un ómnibus se precipitó del puente por donde transitaba.

En dicho transporte viajaban hacia sus territorios de residencia (en este caso Granma) profesores que brindaban servicio en La Habana, y como consecuencia del siniestro también pereció Argelio Álvarez Ávila, residente en San Luis, en la provincia de Santiago de Cuba.

(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/246290-profunda-consternacion-del-pueblo-granmense-durante-sepelio-de-jovenes-educadores-fallecidos-en-accidente>



# **Radio Habana Cuba**